

計画的な準備をしよう

共通テストまであと60日です。2年生にとってはあと420日、1年生にとってはあと780日です。何を当たり前のことをと思われるかもしれませんが、あと何日を意識した学習ができていない人はどれくらいいるのでしょうか。毎年複数回ある定期テスト（ほとんどが年間行事予定で期間が示されています）の準備ですら、「1週間前」だの「前日」だのと慌てて準備している人がほとんどです。この話をするともた「範囲が決まっていない」とおっしゃる方が多いです。つまりみなさんは、①テストの日程が決まっている②テストの範囲が決まっているという条件を満たせば準備ができるということです。おや？入試はこの条件を満たしていますね？みなさんきちんと準備していますか？普段の勉強が忙しいとか部活が忙しいとかいろいろと主張があるでしょうが、定期テストの準備をするならば同様に入試の準備もしてください。みなさんの健闘を祈ります。〔金子祐太〕

11月・12月のおもなスケジュール		
11/25	土	中3入試突破ゼミ・期末直前ゼミ
26	日	第2回三田祥雲館模試
12/1~4		教育相談会【授業なし】
3	日	中3公開テスト【会場受験】
5	火	冬期講習新クラス発表
9	土	中3入試突破ゼミ・新高1保護者会
10	日	自習室開室（12:00~18:00） 緑日イベント（13:00~17:00）
16	土	中3入試突破ゼミ
17	日	自習室開室（12:00~18:00）
19	火	冬期講習スタート
24	日	自習室開室（11:00~19:00）
25	月	自習室開室（11:00~19:00）
30	土	年末年始絶対合格感動合宿① やる気UPコンサート
31	日	【休室】

※1/1(月)および2/1(火)は完全休室となります。

大洗に星は降るなり

小論文のテーマとしてもよく取り上げられる地域活性化ですが、みなさんが書いてくる答案には足りていない視点があります。地域活性化＝外部から人を呼ぶ、というフレームでしかものを考えられていない人が多いのです。地域活性化を目指す目的は何か、問題の原因は何か、そもそも具体的にどういう状態を目指すのか、そういった視点が抜けていては、絵に描いた餅どころか毒団子になりかねません。実際に大学生等が「〇〇プロジェクト」とかやっていますが、続いているのを見たことがありません。これも上記の視点が抜け落ちているからです。その点、茨城県大洗市の取り組みは素晴らしいと思います。ぜひ調べてみてください。〔金子祐太〕



9~10月は、全国の大手塾が多く特進館の視察にご来訪。この日は、富山県・石川県・福井県ナンバー1進学塾の先生方が熱心にご見学。

10月の“自習王”決定!

★中学生の部
中3 佐野 絢音 97.9 時間
★高校生の部
高3 杉原 麻央 141.3 時間

失敗から学ぶこと

プロ野球日本シリーズが閉幕し、阪神タイガースが日本一を決めました。長年の夢でした…記念に(?)私の尊敬するOB選手の言葉を紹介させていただきます。「ミス責めても意味がない。次にミスをしないための選択より、次に結果を残すための選択が大事」。人はスポーツ界だけではなく、人生のあらゆる局面で失敗を経験します。そのときに何を考えるかが成功へのカギになりそうですね。〔安本千咲〕

12月分
学費の振替

11月
27日
(月)

毎月の口座振替は27日（金融機関休業日の場合は翌日）となっております。受講変更等ございましたら毎月10日までにご連絡をいただけますよう、ご協力をお願いいたします。

「AI」に仕事を奪われる？

前回に引き続き、「AI」のお話です。最近我が家の近くで、自動運転実証実験の路線バスが毎日朝から夕方まで走っています。初めは、「大丈夫かよ?」と不安視しましたが、未だに事故等の情報は皆無。反対に、昨日今日と教室前の広い駐車場で、人が運転する車の事故が2件発生。もしや自動運転の方が人より安全? 最近の空港は、AI車イスが普通にあるし…。

海外で、自動運転車が一度でも事故をすると大きなニュースになります。しかしその間に世界中で、人の交通事故が何万件も起きていることもまた事実。エレベーターのように、車も自動が当たり前…なんて時代がやって来るのも、そう遠くないのかもしれません。

休日に家族で行ったバーミヤンで、大型のルンバみたいな「ネコ型配膳ロボ」が酸辣湯麺を運んできて少し驚きました。この外食チェーンは人手不足解消の切り札として、このネコ（1匹なんと400万円!）を3000台も購入。10年使うと400万円でも1か月3万円程度なので高くはないのだそうです。しかもこのネコ、超ゆっくりと料理を運んでくるのに皆さんイライラもせず、ニコニコ笑顔で待っている。もしもこれが人だったら、「早よ持って来んか!」と叫ぶのでは? こういう分野のAIは、数年後を考えると正直コワイ~かもです…。〔北村昌弘〕



代表北村の独り言

最近話題になった伊藤園『お〜い お茶』のテレビCMを観て超ビックリ! なんとこの女性は日本初のAIタレント。実在する人間じゃない。でも全然わからん。今後は芸能人も大変だあ!

動画視聴
はこちら➔



編集
後記

いつまでも暑い日が続くと思っていたら、急に寒くなり、気候の変化に体が追いついていない我が家族ですが、皆さま体調は万全ですか? 子どももついこないだまで夏服で登校していたのに、いまは冬服にタイツ、マフラーとすでに冬支度です。全国的にも11月で真夏日を記録したかと思えば、その翌週には雪が降ったり…本当に四季が乱れつつあるように感じます。衣替えの季節でもありましたが、今年はカメムシが大発生したせいで洗濯物を外に干せず、片付けたいものがそのままに(+_+) これから晴天の日には洗濯と片付けに追われそうです。